

Viernes 14 de marzo de 2025 - 11:01 AM

Robaron \$1.600 millones en infraestructura petrolera: capturan a 10 personas en Magdalena Medio

Así fue como una organización criminal cometió más de 150 hurtos a la infraestructura petrolera de Ecopetrol. Conozca las pérdidas y los daños causados.



10 personas fueron capturadas en un operativo efectuado por la Policía y la Fiscalía. Son señalados de cometer hurtos en la infraestructura petrolera de Ecopetrol.

Por meses, una organización delictiva se dedicó al hurto sistemático de infraestructura petrolera en el municipio de Yondó, ubicado en la región del Magdalena Medio, causando millonarias pérdidas y un daño ambiental incalculable. Este accionar criminal llegó a su fin tras un operativo liderado por la Policía Nacional y la Fiscalía, que dejó como resultado la captura de 10 personas.

La coronel Adriana Gisela Paz Fernández, comandante de la Policía en el Magdalena Medio, indicó que los detenidos serían presuntamente responsables de más de 150 robos ocurridos desde 2024, afectando la operatividad de los campos petroleros y poniendo en riesgo los cuerpos de agua, así como la salud pública, debido a fugas de hidrocarburos. **Le puede interesar: Hombre fue capturado al ser acusado de golpear y abusar a su pareja en Bucaramanga**

"Las investigaciones permitieron determinar que los integrantes de esta red criminal serían los responsables de más de 154 hurtos cometidos desde 2024 en campos petroleros. Esta actividad generaba también una afectación económica de al menos \$1.600 millones al estado colombiano", señaló la oficial.



Según las indagaciones, los delincuentes se dedicaban al hurto de tuberías, cobre, válvulas de bronce, encerramientos y paneles de circuitos, todos de propiedad de Ecopetrol.



Video registró fleteo a empresario en Santander: le robaron \$25 millones



María Chavarría, la joven asesinada por pelea familiar sobre linderos

Tras la recolección de evidencias, las autoridades desplegaron un operativo simultáneo en el que se realizaron 11 diligencias de registro y allanamiento en diferentes sectores de Yondó, incluyendo los barrios La Paz, Las Vegas, Las Brisas y El Paraíso, así como en las veredas X10 y La Cabaña.



Los capturados deberán responder por el delito de hurto calificado y agravado.

Tendencias



Mercurio retrógrado inicia este 15 de marzo: así afectará a cada signo

Ranking de noticias

+Vistas | +Recientes

- 1 El fin de la era de Gustavo Florentín: un Atlético Bucaramanga sin peso en el ataque
- 2 ¿Cuál es el pico y placa de este sábado 15 de marzo en Bucaramanga y el área metropolitana?
- 3 Lotería de Risaralda: resultados sorteo del viernes 14 de marzo
- 4 Lotería de Medellín: resultado del viernes 14 de marzo de 2025
- 5 Lotería de Santander: resultados del viernes 14 de marzo de 2025

Noticias del día



¿Cuál es el pico y placa de este sábado 15 de marzo en Bucaramanga y el área metropolitana?

Multimedia



MUNDO Impactante video: pez gigante casi devora el brazo de una mujer

MUNI Pas: vue y se

Estas acciones permitieron la captura, por orden judicial, de alias 'Mino', 'Adelmo', 'Elias', 'Loco', 'Patón', 'Jopón', 'Glomer' y 'Tribilin'. Además, en flagrancia fueron detenidos José y 'Silvio', administradores de chatarrerías donde presuntamente se comercializaban los elementos robados. [Vea también: Hombre que habría incomodado a mujeres en un gimnasio murió tras altercado con un instructor en Santander](#)

"Alias 'Adelmo', quien sería el líder principal de esta red criminal, es señalado como el responsable de la planificación de varios de los hurtos, e incluso del robo de hidrocarburos", informó la Policía.

En los allanamientos también se logró la incautación de tres celulares y 25 tubos de perforación. Los capturados fueron dejados a disposición de la Fiscalía y deberán responder por el delito de *hurto calificado y agravado*.

» Suscríbete al Newsletter de Vanguardia

Suscríbete



Al registrarte, aceptas nuestros [Términos y condiciones](#) y nuestra [Política de privacidad](#).



Noticias relacionadas:

[Hurto](#) [Ecoparque](#) [Barrancabermeja](#) [Magdalena Medio](#) [Yondó](#) [Petróleo](#)

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#) y únase a nuestro canal de Whatsapp [acá](#).

Publicado por Redacción Judicial

Lea también



JUDICIAL
Violento asalto en Santander: hombres armados golpean y roban una camioneta



JUDICIAL
Capturaron a Javier Quiñonez: lo acusan de apuñalar a una persona por robarla en Bucaramanga



JUDICIAL
Capturan a alias 'Pupy' por el hurto de una motocicleta en Girón



BUCARAMANGA
Alerta de estafas en Bucaramanga por falsos trabajadores de Empas



Chía: Invertir \$101 en CFD con IA podría devolverte un segundo salario
Una inversión en CFDs podría darte un salario extra

Trade AI | Patrocinado



Aire acondicionado moderno: no es necesario romper paredes para...

Aire Acondicionado SplitMax | Patrocinado



Inversión fácil: CFD de Ecopetrol por \$200 [Descubre ahora]

WCI | Patrocinado



Chía: IA: gana hasta \$2,700 a la semana trabajando desde casa
¿Cómo puede la IA transformar mi futuro financiero?

Trade AI | Patrocinado

[Registrarse](#)



Canadá está abierto: inmigrar con un formulario sencillo
Solicitar un visado canadiense en 2 minutos

PR Canadiense | Patrocinado

[Registrarse](#)